

# 修学旅行に行ってきました!!

11月7日(木)~10日(金)2年生の最大の行事、修学旅行に行ってきました。この修学旅行に向けて、1学期後半からクラス別見学コースや部屋割を決めたり、2学期になり、班別見学コースを決めたりと、準備を進めてきました。また、保護者の方には説明会に参加してもらったり、健康管理や荷物準備に協力していただき、無事修学旅行を迎えることができました。

修学旅行中は、全員が団体行動を意識し、集合時間を守り、ほぼ時間通りに行動することができ、全員が無事に帰ってくることができました。保護者の方には、修学旅行に向けて様々な面で協力していただきありがとうございました

## 【生徒の振り返り感想文一部抜粋】



ひめゆりの塔では、自分達と同じ年齢の子が戦争でたくさん亡くなり、戦争の悲惨さを実感した。自分は生きているだけで“幸せ”だと当たり前のことに気づいた。

初めての沖縄で初めての飛行機初めての3泊4日旅行で初めて体験することばかりで楽しかった。特に飛行機が離陸するとき、皆も自然と声が出てしまい、面白かった。

飛行機から見る東京や富士山がすごくきれいな景色だった。上空から見る富士山は圧倒的な存在感だった。



美ら海水族館では人が多くて、水槽の生き物よりも人の方が多いと思うくらい混んでいた。ジベイザメの悠々と泳ぐ姿が格好よかった。

相手を思いやる気持ちや時間をしっかり守ることが大切なことだと改めて実感することができた4日間だった。

初めてドラゴンフルーツを食べました。食感が桃で種がキウイフルーツ、味がぶどうで見た目に反して美味しかったです。



3日目の夕食 BBQ が最高に楽しかった。積極的に肉や野菜や焼きそばを焼いてくれる友達を見て、皆のために頑張っているんだなと感じた。

マリン体験ができなかったのは残念だったが、アメリカンビレッジで外国気分を味わいながら服を買ったり、ビーチを歩いて楽しむことができた。ブルーシールのソフトクリームが最高に美味しかった!!



国際通りで食べたステーキ88の400g6,000円のステーキが手が震えるほど美味しかった。空腹は最高の調味料である。

全員がケガもなく、また学校に戻って来ることができたので僕的には100点満点の修学旅行でした!!! 

お金を払ってくれた親のおかげで沢山の楽しい思い出ができたので、すごい感謝しています。沖縄の話をたくさんしてあげたい。

修学旅行で学んだ「協力」「ルールを守る」「相手を思いやること」をこれからの学校生活、人生に役立てていきたいです。

4日間の修学旅行を支えてくれた親、先生、添乗員さん、現地のタクシー運転手さん本当に本当にありがとうございました。  **THANK YOU** 



